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Bayreuth, 09.05.2019 

 

 

Antrag nach § 15 Geschäftsordnung:  

Schaffung von zusätzlichen Kindergarten- und Krippenplätzen 

 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

wir beziehen uns auf die Anfragen in der April-Stadtratssitzung und den Berichterstattungen 

der örtlichen Presse. Derzeit fehlen in Bayreuth etwa 100 Kitaplätze, davon circa 60 bis 75 

Krippenplätze. Das Ziel, kinder- und familienfreundlichste Stadt zu werden, ist damit weit 

verfehlt. Wir möchten mit diesem Dringlichkeitsantrag helfen, diesen Notstand zeitnah zu 

beheben und damit den Eltern Planungssicherheit für die Zukunft zu geben.  

 

Dabei ist es uns vor allem wichtig, unbürokratisch und schnell auf die Bedürfnisse der 

Familien eingehen zu können, da diese jetzt wissen müssen, ob sie im September einen Platz 

für ihr Kind bekommen.  

 

Da der Bedarf an Kitaplätzen besonders in den Stadtteilen Saas, Birken und Aichig/Grunau 

hoch ist, ist hier sofortiger Handlungsbedarf geboten. Eine weitere Ausweisung von Not- 

oder Zusatzgruppen in bereits bestehenden Kindergärten oder Kinderkrippen halten wir für 

wenig sinnvoll und realisierbar, da bereits jetzt die einzelnen Betriebsstätten hinsichtlich der 

Raumnutzung an ihre Grenzen gestoßen sind. 

 

Wegen der besonderen Dringlichkeit für die betroffenen Eltern beantragen wir daher, im 

Mai-Stadtrat folgenden Antrag zu behandeln: 

 



1. Schnellstmögliche Inbetriebnahme einer Kita-Erweiterung im Stadtteil Saas und im 

Stadtteil Grunau/ Aichig bis spätestens 01. September 2019, hier zunächst eine aus 

mobilen Raumzellen bestehende Interims-Kita mit Kaufcontainern als Provisorium. 

 

2. Vorstellung konkret umsetzbarer Standorte für eine kurzfristige Erweiterung der 

Räumlichkeiten und der Kita-Plätze im Stadtgebiet. 

 

3. Erweiterung des Kinderzentrums in der Frankengutstraße um weitere Kita-Plätze, 

wofür eine Nutzung der benachbarten Gewog-Gebäude als kurzfristige 

Lösungsmöglichkeit der Raumnot denkbar wäre. 

 

4. Zeitnahe Gespräche mit den einzelnen Trägern hinsichtlich einer schnellen 

Kapazitätserweiterung von Kitaplätzen sowie Personalaufstockungen. 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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